

# 亀の子クラブ

NPO 法人環境ボランティアサークル 亀の子隊 通信

NO. 269 2023年9月13日号

発行責任 亀の子隊事務局

## 6月の豪雨の影響を感じながら

通算333回目の  
西の浜クリーンアップ  
2023年9月9日  
参加者数 25名  
ゴミの総重量 170Kg  
キャップの数 739個

参加者の少ない活動でした。61人が参加した先月の活動と比べてみると総量でも20Kgしか変わらず、一人当たりの集めたゴミの量は、先月は3Kgなのに、今回は7Kgと倍の量です。キャップの数も先月は643個だったのが、今回は739個。いかにペットボトルが多いかわかる数字です。

浜崖のところに何カ所にも寄り集まったペットボトルがありました。

参加者は、まずそこから拾い出し、ある程度集まったらキャップを外し、袋に入れます。

もちろん、ペットボトルだけではなく、空き缶もあります。ビンもあります。ペットボトルには中身が入っているものがあり、それを流す作業も面倒です。豪雨のために流されたのか未使用の醤油のボトルもありました。コンテナや小さな黄色い漬物用の桶みたいものもありました。プラスチック製品が圧倒的に多くあります。

大きな発泡スチロールの塊やタイヤ、

プロパンガスのボンベもありました。ゴミ袋に入らないランターなども多くありました。

堤防を降りた近くには、ゴミがいっぱい入った白い袋がありました。中には、コンビニ弁当のような透明ケース、たばこのから、ペットボトルがいくつも入っていました。見つけた隊員は、「なんだこれ!」と怒っていました。悲しい人がまだまだいます。浜で釣りをしていた人が手伝ってくれました。こういう人が増えると嬉しいですね。気持ちよく釣りができる浜にするためにも。



## スナメリ観察会

8月26日(土) スナメリ観察会

夏休みが始まってすぐの募集ということもあり、午前  
は親子1組2人。午後は親子2組5人でした。

海は風状態。観察会には最高の海でした。

午前も午後も、佐久島に行く途中で海面から背中を



ひょいと出すスナメリ  
に何度も出会うことが  
でき、参加者は、感動。  
スナメリたち、海の生き  
物が安心して生きてい  
ける海。大切な海です。

## 磯の観察会

9月2日(土) 宇津江の磯の観察会

参加者18人。この活動の募集は7月末に始めた。  
出校日に配られると思ったが、なんと9月1日の始業  
式に配られた学校がいくつもあった。参加者が少ない  
わけか。

隊員の親戚で名古屋から来た家族がいた。イソ  
ギンチャクに触ってもら  
うと、歓声が上がった。  
動石を動かしてカニを捕  
まえることもできた。

